## Serrano, operado con éxito de la nariz

El pedroteño Rafael Serrano, de 23 años y que las dos últimas campañas ha militado en el Contentpolis, fue operado ayer para corregirle el desvío que padecía en el tabique nasal como resultado del fortísimo golpe que le propinó el holandés Kenny Van Hummel en la pasada edición de la Delta Tour Zeeland. «Era el momento de solucionar un problema que me dificultaba la respiración y que influía en mi rendimiento cuando competía», señaló Serrano. Está previsto que en un par de días regrese a casa, y en función de su evolución, «iniciaré la preparación otoñal de cara a la próxima temporada», comentó Serrano a la web del Contentpolis.

#### BALONCESTO LEB PLATA

### Juárez destaca el sacrificio de su plantilla

El entrenador del Fundación Adepal, Javier Juárez, reconoció que «fue un triunfo muy cómodo» el logrado frente al Qalat Cajasol sevillano (62-48), que le ha supuesto recuperar el liderato provisional del Grupo B de LEB Plata. El técnico madrileño analizó que sus jugadores «hicieron un importante esfuerzo en defensa». Tras destacar que sus hombres se habían «sacrificado muchísimo», reconoció que «me gustaría jugar un poco mejor, pero estamos en construcción y espero que poco a poco mejoremos».

#### BALONCESTO LIGA EBA

### Muñiz: «Estuvimos mal en ataque»

El técnico del Reale Ciudad Real, Jesús Muñiz, admitió que «siempre que pierdes estás mal, y así estuvimos nosotros en Villaviciosa de Odón, desubicados, en una cancha incómoda», tras perder ante el Eurocolegio Casvi (70-58). Muñiz opinó que «estuvimos mal en ataque y no se pueden justificar los 58 puntos que hicimos».

#### ORIENTACIÓN LIGA ESPAÑOLA

## Nuevo podio para Patricia Benítez

Patricia Benítez Macías, del CDB Orientación Ciudad Real, volvió a subir al podio en la última prueba de la Liga Española, desarrollada durante tres jornadas en Almería. Esta posición la hará estar, a buen seguro, en el podio de la Gala Nacional del Dèporte que tendrá lugar en Santa Pola en febrero. Elena Olmedo se llevará diploma de honor al conseguir la cuarta posición de la Liga en la general de su categoría. Por equipo, el O-Ciudad Real fue sexto, lo que le privó del ascenso a la máxima categoría.



Tres participantes en la Liga Española. / LT



Macarena Aguilar, lanzando a portería en un encuentro de la Liga de Campeones con el Itxako, su actual equipo. / EFE

# Macarena Aguilar, citada para disputar el Mundial

La bolañega jugará la gran cita de China entre el 5 y el 20 de diciembre

E.G. / LT / CIUDAD REAL

Macarena Aguilar (12-3-1985. Bolaños de Calatrava) ha sido includia en la convocatoria para el Mundial de balonmano femenino, que tendrá lugar en China del 5 al 20 de diciembre. De esta forma, la central bolañega, que esta campaña milita en el Itxako navarro, volverá a disputar una gran competición internacional con el combinado nacional, en el que en los últimos años ha sido una de sus líderes.

Anteriormente al Mundial, España se concentrará el lunes 16 de noviembre en Almería, donde disputará un amistoso con Japón en Vícar el día 18 y el Torneo Internacional, del 20 al 22 con Angola, Japón y Eslovenia.

El lunes 23 la expedición se concentrará en Cáceres y en la ciudad extremeña jugarán un doble enfrentamiento con Portugal los días 27 y 28.

La gran novedad de la convocatoria es la incorporación definitiva al equipo absoluto de la extremo derecha del BM Alcobendas Marta López, que pese a ser todavía junior, ya disputó las dos primeras jornadas de clasificación para el Europeo frente a Turquía y Grecia. El resto son las habituales, con jugadoras como Mihaela Cioban, Elisabeth Pinedo, Noelia Oncina, Begoña Fernández, Marta Mangué y la propia Macarena Aguilar, que ya tiene 90 internacionalidades, según los datos facilitados por la Federación Española de Balonmano.

RIVALES. En el Mundial la escuadra que prepara Jorge Dueñas ha quedado encuadrada en el Grupo D, junto a Corea, China, Costa de Marfil, Argentina y Kazajistán. El equipo de Jorge Dueñas debutará el sábado 5 diciembre ante Costa de Marfil y al día siguiente jugará con Argentina y el lunes 7 ante Kazajistán. Tras descansar el martes, concluirá esta fase previa el miércoles y jueves ante China y Corea.

LIGA REGIONAL FEMENINA

## Octava victoria de Santi Arnés en el Duatión Cros de Alcázar

LT / CIUDAD REAL

Santiago Arnés (Diablillos de Rivas) se adjudicó el triunfo en el X Duatión Cros de Alcázar, una prueba que se le da especialmente bien al puertollanero, pues ya acumula ocho victorias en esta competición. Tomaron la salida 40 duatletas, de los que solamente 34 cruzaron la línea de meta.

La prueba se dividió en tres tramos: 6,6 kilómetros a pie, 20 kilómetros en bicicleta de montaña y 3,3 a pie. El segmento decisivo fue el de bicicleta, donde Santi Arnés consiguió aventajar a todos sus rivales con una distancia suficiente como para anotarse la victoria con autoridad. Arnés acabó la prueba con un tiempo de 1:22.15

Por detrás de Arnés completaron el podio Fernando Fernández (Extermin, 1:24.00) y Rubén del Nido (Multitri-Torrijos, 1:25.57). En lo que se refiere a la clasificación local, el vencedor fue Agustín Pacheco, seguido de José Ignacio Fernández, José Mauricio Manzaneque, Francisco Rivas y Francisco Molina.

En la clasificación por equipos el vencedor fue el Triatlón Criptana, que alineó a José Andrés Ucendo, Pedro Antonio Plaza y Guillermo Fernández, mientras que segundo fue el Multitri-Torrijos, con Rubén Nido, Miguel Fuentes y Antonio Villarrubia.



Santi Arnés.

## El Salesianos Puertollano sigue on su racha triunfal

SAUSSIANOS COLLEGE

SALESIANOS PUERTOLLANO: Elena, Sheila (1), Ana Cristina (1), Laura (1) y Carmen. También jugaron: López, Merche (1), Virgi, Erika, Sandra v Marisol

COBISA: Celia, Natalia (I), Carmina, Laura y Laura Bayo. También jugaron: María, Jessi, Rebeca y Marta.

#### ÁRBITRO

Julio Díez Ramírez. Amonestó con tarjeta amarilla por parte local a Laura García

1-0 min. 29 Sheila; 2-0 min. 38 Laura; 3-0 min. 40 Ana Cristina; 3-1 min. 45 Natalia y 4-1 min.

LT / PUERTOLLANO

El Salesianos Puertollano logró su sexta victoria en otras tantas jornadas al imponerse al FSF Cobisa, un equipo correoso, disciplinado y bien trabajado táctica-

El Salesianos tuvo una posesión cómoda en la zona de elaboración, pero dificultades a la hora de finalizar jugada, especialmente en la primera mitad, pues en la segunda su mejor forma física fue decisiva.

En la próxima jornada, el Salesianos Puertollano, firme líder de la tabla, se medirá al Villaca-